

Deportes

VOLEIBOL • Copa de Andalucía



Las universitarias posan antes de la final ante el Guadalquivir jugada ayer.

FEDERACIÓN ANDALUZA DE VOLEIBOL

El Universidad, otra vez campeón autonómico

Logra de nuevo el título al ganar al Guadalquivir cordobés

Universidad Granada	3
Guadalquivir	0

UNIV. GRANADA: Caveno, Bedmar, Cobo, Almagro, Cabrera y Llaras -seis inicial-. También jugaron: Margarita García, Rodríguez, Huertas, García (líbero), López y Perandrés.

GUADALQUIVIR: Irene Jiménez, Inma Romero, Rocío Reyes, María Peña, Elena Domínguez y Rocío Gutiérrez -seis inicial-. También jugaron: Serrano (líbero), Luque, Pérez, Flores, Carolina Sánchez y Fernández.

Árbitro: Luis Manuel Regalón y Jorge López.

Parciales: 1º (25-17), 2º (25-23) 3º (25-17)

Incidencias: Torneo disputado en el Pabellón Municipal Lola Jiménez, de Montalbán (Córdoba), ante unos 200 espectadores. El partido se televisó en directo por Canal Sur 2.

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada se proclamó campeón de Andalucía ante el equipo cordobés del

GeoIntegral Guadalquivir Futuro (3-0), en la IX edición de la Copa de Andalucía Memorial Lola Jiménez.

En el primer set las granadinas empezaron con muchos nervios, aunque se fueron metiendo en el partido poco a poco, y al final se impusieron a las cordobesas por 25 a 17. Su ataque más peligroso fueron los saques de Bedmar y Almagro. Esta última hizo mucho daño al equipo contrario con su precisión y acierto.

El comienzo del segundo set no fue mucho más diferente que el primero. Francisco Santos, entrenador del conjunto nazarí, optó por darle minutos a las jugadoras menos habituales y al final las jugadoras del Guadalquivir consiguieron recortar mucho

en el marcador (25-23). El dato negativo de este set lo puso Patty Perandrés, integrante del Universidad de Granada, que se que lesionó en la rodilla.

Para terminar, las jugadoras nazaríes entraron al tercer y último set de partido muy animadas y con un palpable carácter relajado, después de haber ganado los dos set anteriores. Las cordobesas se pusieron por delante, pero poco a poco se fue igualando el marcador. A partir de ahí, las granadinas volvieron a estar muy acertadas en los saques.

La defensa, por su parte, también hizo una actuación brillante que ayudó a alejarse en el marcador y ganar el set (25-17) y el partido.

HOCKEY PATINES

El Alhambra se lleva el torneo de las fiestas de Cájar

La competición sirve de preparación ante el inicio de la Primera Nacional

Redacción / GRANADA

El Club Patín Alhambra hizo gala de gran superioridad y se llevó la segunda edición del torneo de hockey patines de las fiestas de Cájar, que terminó ayer en el Pabellón de San Francisco. Segundo fue el conjunto del Claret de Sevilla y tercero finalizó el Patín Cájar. En el resto de categorías, los distintos equipos del club granadino consiguieron el primer puesto, excepto en la competición infantil, en la que fueron segundos.

La segunda edición de este torneo tuvo como invitados en las diferentes categorías, al Patín Claret de Sevilla, al Patín Fuengirola y al Patín Nerja. Todos ellos se enfrentaron al Patín Cájar en prebenjamín, benjamín, alevín, infantil y sénior.

Una temporada más, el conjunto granadino jugará en la Primera Nacional Sur, a pesar de la crisis que azota a los equipos de este deporte minoritario. El conjunto podrá seguir peleando a nivel nacional gracias a la ayuda y apoyo del Consistorio. Además, sus equipos canteranos podrán aspirar a ganar todo en Andalucía.

El objetivo del equipo de Primera Nacional Sur es conseguir una de las tres plazas que dan derecho a jugar la fase de ascenso.

BALONMANO

El Innovasur asusta al favorito al ascenso

Torcal Antequera	27
Innovasur Granada	24

Álex González	0	Santana	0
Vico	7	Ramos	1
Quintana	1	Justo Rodr.	5
Morales	4	Hidalgo	4
Rubiales	4	Martínez	7
Bertos	3	Sánchez	2
Díaz	6	Manzano	0
Olmedo	0	Herrera	0
Rodríguez	0	Fernández	0
Soto	0	Prieto	0
Cabrera	1	Raúl	1
Escobar	1	Arroyo	1
Álvarez	0	Ruiz	3
Podadera	0	Valero	0

Árbitros: Parra Sánchez y Parra López (marchegos). Excluyeron por dos minutos a los locales Soto, Morales y Rubiales; y a los visitantes Raúl y a Manolo Páez (entrenador).

Parciales: 2-0, 5-4, 10-4, 11-5, 12-8, 13-9 (descanso) 15-11, 17-13, 19-16, 23-20, 25-22 y 27-24.

Incidencias: Fernando Argüelles, 980 personas según datos oficiales.

Redacción / GRANADA

El Innovasur Granada debutó con derrota en el primer partido de la temporada en Primera Nacional. Los de Manolo Páez cayeron por 27-24 ante el gran favorito, el Torcal Antequera, equipo heredero del que jugó la pasada temporada en la Liga Asobal.

El partido lo marcó un parcial de 5-0 con el que los malagueños se marcharon a los diez minutos, propiciado por varias pérdidas en ataque que acabaron en contra y gol. En el pivote, Justo Rodríguez logró reducir la sangría al descanso a cuatro tantos.

La defensa granadina mejoró tras el descanso. El 6:0 se le atragantó a los locales, que no encontraban con facilidad a Rubiales, su pivote. A dos minutos del final un gol en apoyo y desde 9 metros de Hidalgo acercó al Innovasur a un sólo gol.

Los granadinos creyeron en la victoria y arriesgaron atrás. La defensa dejó huecos y los aprovechó el Antequera.

Gran partido de los granadinos pese a la derrota.

TENIS DE MESA

Juanito y Machado, rumbo al Campeonato de Europa de Herning

Víctor Sánchez asegura que ambos jugadores van al torneo con muchas ganas e ilusión

Redacción / GRANADA

El cordobés Carlos Machado y el chino nacionalizado español, He Zhi Wen 'Juanito' formarán el equipo español que participará en el Campeonato de Europa de Tenis de Mesa que se disputará en la ciudad danesa de Her-

ning del 17 al 21 del próximo octubre.

El granadino Víctor Sánchez, seleccionador de la categoría masculina, anunció ayer la convocatoria durante un acto celebrado en Linares.

"Tanto Machado como Juanito afrontarán la competición con ganas de realizar una buena actuación. Se están entrenando con una gran ilusión después de la decepción que sufrieron con la derrota ante Alemania en la Liga Europea (3-0)", comentó Sánchez.

RUGBY

El primer test, positivo para los universitarios de Manolo Conde

Pierden por poco ante el CIYMS Belfast (17-19) y vencen fácil al Marbella (8-20)

J. J. M. / GRANADA

Sensaciones positivas para el CDU Granada de rugby en su primer test de pretemporada, un triangular jugado frente al equipo local, el Marbella, y el CIYMS de Belfast (Irlanda del Norte).

Los granadinos perdieron 17-19 ante los irlandeses en un duelo en el que Manolo Conde probó dos quince diferentes. En el primer tiempo los arlequinados vencían con tres ensayos de Valentín, Pelucas y Rayces, uno de ellos transformado por Sojo. En el segundo, los visitantes fueron superiores.

El duelo entre marbellíes y granadinos cayó con claridad de lado visitante (8-20), con marcas posadas por Diego, Sojo, Joaquín y Robi Lemos, que jugaba en casa.

language learning centre

LEXIS

¡INCLÚYETE PARA USAR LAS TIC'S!

LAS ÚLTIMAS TECNOLOGÍAS EN APRENDIZAJE DE IDIOMAS

- NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS
- CLASES ACTIVAS Y AMENAS
- PROFESORES EXPERTOS
- PREPARACIÓN DE LOS NIVELLS B1, B2, Y OTROS EXÁMENES INTERNACIONALES

Avda. de Constitución, 34 • 18012 GRANADA
Tf. +34 958 28 05 96
www.englishofandalusia.com
moodle@englishofandalusia.com